



Protokollauszug aus der 18. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 24.06.2010

öffentlich

**Top 3 Gestaltung des Luisenplatzes
10/SVV/0274
geändert beschlossen**

Frau Dr. Seemann informiert den Kulturausschuss, dass der Beirat für Kunst im öffentlichen Raum ein positives Votum für das gestalterische Konzept der Stelen der Partnerstädte ausgesprochen hat, da die Installation zur Belebung des Luisenplatzes beiträgt und durch ihre spielerische komplexe Funktionalität überzeugt.

Weiter weist Frau Dr. Seemann darauf hin, dass bei Umsetzung des Projektes die zuständige Verantwortlichkeit zu klären ist, da es sich hier nicht explizit um Kunst im öffentlichen Raum handelt, sondern eher um Stadtgestaltung bzw. diese installative Gestaltungsform ursprünglich dem Bereich des Produktdesigns zuzuordnen ist.

Der Kulturausschuss schließt sich dem Votum des Beirates für Kunst im öffentlichen Raum an und regt an, das Projekt im Rahmen der Städtepartnerschaften zu realisieren.

Herr Schultheiß stellt den geänderten Antrag zur Abstimmung.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, **als Projekt der Städtepartnerschaften**, die materiellen und finanziellen Voraussetzungen zu schaffen, um das Projekt „Stelen der Partnerstädte“ auf dem Luisenplatz zum erfolgreichen Abschluss zu bringen.

Zum Stand der Umsetzung ist die Stadtverordnetenversammlung in ihrer **Dezember**-Sitzung 2010 zu informieren.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 5

Ablehnung: /

Stimmenthaltung: 2